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   人一品運動実績報告 / 役員 

   会便り 

3面 新ホームページ紹介 

4面 地区役員報告 

5面 春季親睦旅行報告  
6面 第31回定期総会開催報告 
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    日直当番表 
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   同好会活動報告  
12面 地区会員便り / 新入 

   会員の紹介 / 広島支部 

   行事予定 / 社友会会員数 

   編集後記 
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煌 き 吉岡 嘉之 

  

社友会広島支部アイコンデザイン      林 良三 

ひと目見たら忘れられない、印象的で愛着感のあるデザインを目指しました。 

広島県のシンボル「もみじ」をモチーフにしたアイコンです。 

HPではアイコンをクリックするとトップページに戻ります。パソコン、スマー 

トホンはもちろん、印刷などにも幅広く使っていただければと願っています。 

https://shayukaihro.hippy.jp/wp-sibu/ 

https://shayukaihro.hippy.jp/wp-sibu/
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副支部長 後田 仁 

 広島支部副支部長になって、約2年が過ぎようとしています。 

色々と事務処理事が多くて皆さんにはまだまだご迷惑をおかけしていると思いますが、宜しくお願い致します。 

 最近は入会される方が少ない上に退会される方がおられ社友会会員が減ってきております。その為、役員メン

バーとしては、なんとか減少を止めたいと方策を考えております。 

 その方策の一つとして、社友会会員の皆様に対してもっと色々な情報を提供できるように、本年6月より社友会

のホームページをリニューアル致しました。 

 すでにメール会員の方には「社友会広島支部ホームページ リニューアルのお知らせ」を配信させて頂いており

ます。また、今回のhibiki 109号でもご案内させて頂いておりますのでご覧ください。今回のホームページ リ

ニューアルに伴い、現在メールアドレスを登録されていない方でメールアドレスをお持ち方は可能であればご登録

お願い致します。 

ところで、皆さん何か運動はされていますか。年齢を重ねると段々動くことが億劫になってきます。 

しかし、健康寿命を延ばすためには少しでも体を動かすことが必要です、とは言っても、面倒くさい、辛いとなか

なか継続していくのは難しいものです。 

 そこで、一度「脳」に運動することは、楽しいことだと思わせることができれば継続できるようになるかもしれ

ません。運動した後に楽しいことが待っていると「脳」に感じさせてみてください。 

なんでもいいので、運動の後に楽しい時間を作ってみてください。最初は少し時間が掛かりますが、継続すること

で変わってくると思います。面白くない練習も、良い結果が待っていると思うと続けられるようになりますよ。 

最後に、会員の皆様に少しでも社友会に入会していて良かったと思えるようにしたいと思いますので、引き続き

皆様のご協力をお願い致します。 

役員会便り 事務局長 新井 優司 

2024年度「一人一品運動」の累計は「527,680円」   スマホ 1台 SH53D   2024年6月28日現在 

・社友会広島支部 定期総会を5月31日にシャープ通信事業本部にて開催いたしました。 

広島支部定期総会にて、総会議案についてはすべて承認されました。 

懇親会ではご参加いただいた皆様とご親交を深めていただきました。 

DVD鑑賞と特別講演を行いました。 

「新プロジェクトX挑戦者たち」 

― 弱小タッグが世界を変えた～カメラ付き携帯 反骨の逆転劇 ― 

 

※広島支部会員は「こくみん共済coop〈全労済〉」の団体会員の割引が適用されますので、他社より安価になる

場合があります。「マイカー共済」等への加入変更をご検討ください。 

※2024年度バイシャープ運動につきましてもご協力の程、宜しくお願い申し上げます。 

※本年は記録的な酷暑となっております。ここは十分な体調管理を維持してお過ごし願いたいと存じます。 

「源氏物語から見る平安時代の文化」広島大学大学院 名誉教授 竹村信治 様 



 

ホームページ リニューアル 

社友会広島支部のホームページをリニューアルしました。 

次の4点を改善しました。 会員交流の場としてご活用ください。 

１）画面デザインを一新、新着情報が直感的に分かりやすい画面構成に、新ロゴも導入 

２）新着情報に支部行事や同好会ニュースなど会員情報をどんどん発信 

３）メニューを整理、過去の活動記録も支部活動アルバムとして見やすく 

４）スマホユーザには専用画面で見やすく 

新ホームページURLは https://shayukaihro.hippy.jp/wp-sibu/ です。 

スマホの方はこのQR

コードを読み込みアク

セスください 

スライダー式 

トップ画面 

新ロゴ／ここをクリックする

とホーム画面に戻ります 
メニュー／マウスを置くと

サブメニューが出ます 

過去の支部活動への

リンク集 
hibiki 

バックナンバー 

同好会サイトへの 

リンク 

この枠内のメニューをクリック

すると関連記事が表示されます 

支部と同好会

の活動予定 

日直当番表

日直報告等 

シャープ製品
購入報告 

＆実績表 

過去記事の

検索はこち

らから 

新着記事が順次表示されます。（会員の皆様からの新着情報お待ちしています） 
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「QRコードは（株）デンソーウェーブ 

 の登録商標です」 

https://shayukaihro.hippy.jp/wp-sibu/
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 地区役員報告                              

 

★報告事項 

 今回は,大阪天神橋・梅田界隈の散策、昼食会の内

容で企画、実施しました。 

5月22日（水）午前10時 JR大阪環状線天満駅に集

合し、1名欠席でしたが3名での開催となりました。 

 詳細は社友会広島支部のHPに掲載していますの

で、是非ご一読をお願い致します。 

★報告事項 

 本来の生活に戻りましたが、規制の3年という期

間は長過ぎた感があります。この間も続けて実施し

てきましたゴルフ懇親会の本年上半期の実施状況に

ついて報告致します。高齢化による参加人員の減少

対策で今年3名の新会員（OB会×1・賛助会×2）が

加わりました。更なる活性化を図って参ります。 

★報告事項 

 福山地区会は現会員数は40名です。その活動は、

年三回の全体会合と福山工場周回市道の「草刈隊活

動」等を行っております。 

 詳細は巻末の「地区会員便り」に記載しています

ので、併せてご覧願います。  

 

 [広島地区]       報告者 石川 雅志 

 [関西・中部・関東地区] 報告者 伊藤 宜夫 

 [山口地区]       報告者 松田 正博 
 [山陰地区]       報告者 山澤 純一 

 [福山地区]       報告者 星野 高範 

 [四国地区]       報告者 井元 俊夫 

★報告事項 

 今回、報告事項は特にありません。  

 

 

★報告事項 

 6月に、広島地区委員長に就任しましたので、ご

挨拶申し上げます。広島地区の会員同士では、現在

パーフェクト会（ゴルフ）とミニテニスがありま

す。また、ゆうゆう会への参加による会員交流があ

ります。 

① ゆうゆう会の役員と連携を密に活動を推進 

中国地区内外、また社友会会員、会員外も参加し

て、懇親会を盛大に開催していますが、曲がり角

に来ていると聞いています。維持可能な方法を模

索していくことになりそうです。 

② 会員に同好会の加入を推進（連絡網の確立）  

社友会に入って良かったと実感して頂く。 

③ 社友会会員増加の推進 

現役とのつながりを進め、準会員制度の利用によ

り会員の増加を図ります。同好会の活動をいかに

活性化（増加）できるか、皆さんと一緒に考えさ

せて下さい。 
  
 ミニテニス同好会が結成5年経過しましたが、会

員の募集に苦労しています。それ以上に皆さんとの

練習と会話が楽しくてたまりません。社友会の活動

（原点）が同好会にあると信じています。ミニテニ

ス同好会での活動を通じて役目が果たせたらと思っ

ています。 

皆様のご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

★報告事項 

 今回、報告事項は特にありません。  

大
阪
天
満
宮 

「
天
満
の
天
神
さ
ん
」 

2023年12月8日 屋島CC12月定例 兼 23年打ち納め 

 [岡山地区]       報告者 池田 征三郎 

★報告事項 

 今回、報告事項は特にありません。  
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2024年春季親睦日帰り旅行報告 

備中城下町とふるさと村散策の旅  4月10日(水) 

 ① 備中松山城展望台   ③ 広兼邸 八墓村ロケ地  

 ② 紺屋川美観地区    ④ 吹屋ふるさと村 (ベンガラ色で統一されたノスタルジックな風景) 

＊当日は 晴れの国岡山と言われるとおり晴天になり最高の景色を楽しむ事が出来ました。 

吹屋ふるさと村にて 

備中松山城 展望台より（右端 山の上が松山城） 

紺屋川美観地区散策 

旧 広兼家住宅 

旧 吹屋小学校校舎 吹屋ふるさと村 

帰りの車中で

BINGOを楽

しみました 
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日 時：2024年5月31日（金）10:30～15:30 来  賓： 小林通信システム事業本部長、阿部執行委員長 

会 場：シャープ(株) 通信事業本部 多目的ホール 第1部：支部長挨拶、審議・報告事項、記念撮影 

参加者：96名(社友会74名、紅葉会13名、配信9名) 第2部：来賓挨拶、昼食会、DVD鑑賞、特別講演、ビンゴ大会 

※ 第1部・第2部の詳細はホームページを参照下さい。 ☞   第31回定期総会 

社友会広島支部 第31回定期総会及び懇親会開催報告 

紅葉会 個別審議 

総会風景 

野津本会計幹事 

後田副支部長 

渡部会計監査役 菊池幹事 

新井事務局長 栃原幹事 

長谷川副支部長 

小林本部長 阿部執行委員長 竹村名誉教授 

昼食会風景 ビンゴ大会 

第1部 大畠支部長挨拶 

 本日の出席者は87名で、ラ
イブ配信も行う。2024年度の
行事も始まり、4月には春季日
帰り旅行を実施。また、今年
は本部でフォトコンテストが
予定されており、11月～1月募
集予定なので応募の準備をお
願いしたい。 

 会員同士の繋がり活性化の為ホームページをリ 

ニューアルする。詳細を長谷川副支部長から説明し 

て頂くので、積極的な活用を期待する。最後に会員 

皆様の御健勝とシャープの発展を祈念する。 

  

審議・報告議事（紅葉会は別室で個別審議） 

1. 2023年度 事業・行事報告 後田 副支部長 

2. 2023年度 一般会計決算報告 野津本 会計幹事 

3. 2023年度 会計監査報告  渡部会計監査役 

4. 2023年度 同好会活動報告 菊池 同好会幹事 

5. 2024年度 事業・行事予定(案) 後田 副支部長 

6. 2024年度 一般会計予算(案) 野津本 会計幹事 

7. 役員交代提案・支部規約変更説明 大畠 支部長 

8. 新ホームページリリースの説明 長谷川 副支部長 

9. 質疑応答 (特になし）  新井 事務局長 

・ 議案は全て提案通り承認された。 

  開会挨拶    ライブ配信    事業・行事報告 

会計決算報告   会計監査報告   同好会活動報告 

新ホームページのリリースに関する説明(詳細3ページ参照) 

URL：HTTPS://shayukaihro.hippy.jp/wp-sibu/ 

第2部：来賓挨拶 昼食会 DVD鑑賞 特別講演 ビンゴ 

 通信事業説明   労組説明     特別講演 
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https://shayukaihro.hippy.jp/sibu/new018_soukai/31h_soukai/31soukai.html
https://shayukaihro.hippy.jp/sibu/new018_soukai/31h_soukai/31soukai.html
http://shayukaihro.hippy.jp/wp-sibu/
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米寿を迎えて 杉山 健 

 今年の5月に米寿を迎えました。今のところ何処と云って悪い所も無く

元気に日々過ごしています。 

 振り返ってみると良き時代に仕事に取り組めたと思います。この時代

は変化の真っ盛りで通信事業に参入出来たこと、担当部門に新戦力と成

る若手社員が入って来たことで新規事業への参入が果たせました。特に

電話機でGE社の受注が取れたことが人員と設備の増強に成り、続く留守

番電話機の開発に繋がって通信機器事業の基盤の構築が図れました。こ

の取り組みで力を発揮した若手社員がリー

ダーと成り事業拡大の先導役を務めてくれ

ました。 

 新規事業の成果は新しい製品を生み出し

ただけで無く協力会社や部品供給メーカー

更には販売会社に加え地域社会や家族に至

る広範囲への好影響を生みました。音響機

器は新しいデバイスや他商品への置き換えで独自の市場規模を縮小し、変わって通信

機器が事業の主体を握ることに成りました。市場を見て先の取り組みを想像すること

の大切さを強く感じています。 

米寿を迎えて余生の過ごし方をあれこれ考えています。その結果、今出来ることは

“人生の後片付け”に取り掛かることと、先々の取り組みテーマを実現可能なもので

欲張って決めることとしました。 

 

 

 

スマートフォン AQUOS ニュース
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2024年あるこう会・山歩会 合同2泊3日 ひがし北海道旅行 新川 昭雄 

  実施日 令和6年6月9日（日）～ 6月11日（火）2泊3日 

 参加者33名は期待を胸に広島空港を雨の中出発した。東京羽田空港

を経由し釧路空港に到着する。ロビーで衛星バスのガイドさんに迎え

て頂き、釧路観光に出発する。北海道の多様な自然と生物、動物を目

の当たりにする。丹頂鶴やマリモなど固有の生物に感動し、雄大な自

然を眺め、一直線に延びる国道は快適で、まさに「天に続く道」で

あった。ホテルでの食事は、豪華海鮮カニのフルコースを堪能して、

ガイドさんのお勧めのソフトクリームや温泉卵、お芋のアゲ物を美味

しく頂く。北海道は食の宝庫であった。バスガイドさんのユーモアあ

る説明で、雨や霧の観光では有ったが、楽しい笑いの絶えない観光旅

行ができた。素晴らしい仲間とバスの運転手さん、ガイドさんに感謝

して帰途についた。 
釧路湿原にて 

 

1日目： 釧路空港⇒釧路湿原⇒丹頂鶴自然公園⇒オンネト－⇒ホテル御前水 

釧路空港 釧路湿原 

釧路湿原 丹頂自然公園 オンネトー及び阿寒岳眺望 

2日目：阿寒港遊覧 ⇒摩周湖⇒硫黄山⇒砂湯レストハウス⇒屈斜路湖⇒美幌峠⇒入丸水産⇒天に続く道 

阿寒港遊覧 摩周湖展望 硫黄山 

  3日目：知床峠展望台⇒羅臼国後展望台⇒野村半島ネイチャーセンター⇒トーヨーグランド 

      ホテル⇒中津空港⇒羽田空港⇒広島空港 

知床峠展望台 羅臼国後展望台 野付半島ネイチャーセンター 広島空港着 19:35分 
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写そう会 近場の撮影スポットを求めて近場の撮影スポットを求めて近場の撮影スポットを求めて   

（時には電車など公共交通機関を使って） 
吉岡 嘉之 

《写そう会ホームページのご案内》 

 写そう会ではホームページを毎月2回更新し、会員が撮影した季節の写真やコンテスト 

 入選作品など数多く掲載していますので、お楽しみください。 

 また撮影会のご案内も行っていますので、体験撮影会など遠慮なくご参加ください。 
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2023年12月～2024年6月 活動報告 神﨑 保範 ボウリング 

★【第100回大会】2023年12月8日 参加者12名 

 2023年最後の大会は川田さんが女子優勝、総合優勝とトロフィーを両手にしました。ハイゲーム ハイシリー 

ズは総合2位の田岡さんが獲得！女性ハイゲームは川田さん、ハイシリーズは勝山さんが其々獲得されました。 

★【第101回大会】2024年3月10日 参加者14名 

 2024年初の大会はコロナの影響も薄らぎ、上位５名が600UPの好成績となりました。総合優勝は村上さんが 

700点越えの705点で獲得。女性優勝は勝山秀子さんが獲得。総合でも3位と活躍されました。 

 

 

 

 

 

 

★【第102回大会】2024年6月14日 参加者16名 

 コロナの影響で長らく参加を控えてもおられた会員も復帰され、久しぶりに16名が参加された大会となった今回

はコロナの鬱憤を晴らすように和田さんが総合優勝、女子優勝、女子ハイゲーム 女子ハイシリーズ賞と賞を総な

め。準優勝も川田さんと女性の活躍が目立ちました。3位には前回優勝の村上さんが安定したスコアで入賞。今回

のレーンコンデションは賀茂ボールの常連客でも中々スコアが出ない程難しいもので、残念ながらノーミス賞は無

しの大会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2月9日は前回までの『たまご取り』に変えて『景品取り』を開催！ストライク1回で景品1個、女性はスペアで

も1個獲得。全員が一投毎に一喜一憂の練習会となりました。各月例会の成績は下記の通りです。 

  第100回大会結果        第101回大会結果 

第102回大会の写真 

★月例会（練習会）開催（1月、2月、4月、5月） 

102回大会参加者 大会優勝～3位 投球風景 
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 第62回の例会は6月4日に広島城跡を広島市観光ボランティアガイド協会

ガイドの案内で巡りました。 

 JR新白島駅に

参 加 者17名 が 集

合、曇 り 空 の 下 

約15分歩き広島城

跡へ、二の丸表御

門から2人のガイ

ドの案内で散策を

開始。 

広島城は太田川デルタに1591年に毛利輝元が築いた五層の城ですが、輝元は安芸高田市の山城・郡山城から移

転して築城しましたが、原子爆弾の被害で破壊され戦後コンクリート建築で復元された天守閣です。急な階段を

上がり天守閣の第五層は展望室で広島市内が展望できました。 

 城跡二の丸に有る被爆樹木のユーカリ、また中御門の石垣は今も原爆の影響を感じさせる姿です。城の石垣に

は刻印、崩れかけ等歴史を感じる多くの痕跡が残っています。また余り知られていませんが日清戦争の際は大本

営が置かれていましたが原爆で建物は倒壊、今は基礎などの石が残るのみです。 

2時間の散策も終わり表御門で解

散、その後有志で西隣に新しくで

きたエディオンピースウイング広

島スタジアムを見学、バックスタ

ンドの紫のシートに座り、綺麗な

芝生のフィールドを眺め素晴らし

いスタジアムを体感できました。 

歴史探訪の会 

 4月12日、今シーズン初めての鯛ラバに行きました。竹原港を朝6時に出船です。鯛は桜が咲き始めるころに産

卵のために近海に来ます。近くでは大崎上島、大久野島、蒲刈島などです。のっこみ鯛です。最近は温暖化で海水

の温度も高くなっています。4月になれば例年良く釣れます。 

 期待を胸に出船です。ポイントは大崎上島です。30分で着きました。鯛ラバの仕掛けは簡単です。80グラムの

重りにスカートと針を付けます。釣り方は一旦仕掛けを海底まで下し、ゆっくりとリールを巻くだけです。10回

から20回で10メートルくらいになります。アタリは前あたりが有りますがそのままリールを巻きます。大きいの

が釣れるとなかなか上りません。それが釣りの醍醐味です。 

 ところが30分過ぎてもアタリが有りません。船長の判断でポイントを移動しました。今度は蒲刈島の沖です。

水深70メートル深いです。釣りだして30分もするとあちこちで、釣れた 釣れたの声が、ところが釣れたのは鯛で

はなく“あこう”です。写真のようにサイズが40センチから50センチの大型です。船長

は乗っ込み鯛はまだ早いとの事。しかし30センチくらいの鯛はぼつぼつ釣れました。 

 最近の情報によると6月になって

から良く釣れているそうです。浜

田の烏賊も釣れています。これか

らが楽しみです。 

釣 り 

広 島 城   原田 告男 

集合写真 広島城内 天守閣へ 

 

エディオンピースウイング広島スタジアム 

 

川田 正勝 釣り同好会の報告釣り同好会の報告釣り同好会の報告   
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新入会員の紹介 

2024年4月～6月までの入会者 

   正垣 光生
ま さがき  みつお

 J0106 SMJ BS 中四国営業部 

広島支部行事予定  2024年7月～10月 

 7月26日（金） 定例役員会 

 8月     役員会 休会 

 9月27日（金） 定例役員会 

10月25日 (金) 定例役員会 

編集後記：いよいよ熱い夏の始まりです。今回はMicrosoft Edgeに搭載されているCopilot (AI) に文章を書かせて

みました。『猛暑の中、会報を手に取っていただきありがとうございます。皆様の元気なお顔を思い浮かべなが

ら、編集の汗を流しました。新しいホームページが始動しています。皆様にとって情報交換の場をより広げる一

歩となり、私たちのコミュニティを更に豊かにすることを願っています。』 如何でしょう？？  T.I. 

    福山地区委員長 

      星野 高範 地 区 会 員 便 り 

Fab4は稼働しています 夏の納涼会の様子 草刈隊有志 

 福山地区会は広島県東の端（岡山県笠岡市に隣接）福山工場OBの方、福山市近隣のシャープOB方々中心に現

在40名の地区会です。その活動は、年三回の全体会合（春の花見の会・夏の納涼会・年末の忘年会）と福山工場

周回市道の「草刈隊活動」等を行っております。福山地区会の方々の今後ともご協力と参加の程お願いいたしま

す。 

（福山工場の状況）と（草刈隊活動について） 

工場周回市道約1.5Km）の歩道側はなかなか福山市の手が入らない状況にありますので、4月から10月まで有志

による草刈です。 

 

 

 

 

 

 

 

（近隣の観光ご案内） 

 福山工場の東隣は笠岡市その笠岡干拓道の駅ベイファームは四季折々雄大な花畑が広がります。早春の「菜

の花畑」、初夏の「ポピー花畑」、夏の「ひまわり畑」そして秋は「コスモス畑」ほか道の駅レストラン・売店

もありますので如何ですか。 

菜の花畑 ポピー畑 ひまわり畑 コスモス畑 

  

    シャープ社友会 会員数 2024年6月20日現在 




